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7:00～7:30    フリートーク 

7:30～8:00    報告 

8:00～8:10    休憩 

8:10～8:50    第１週「表してみましょう」 

第２週「３分間スピーチ」 

第３週「勉強会」 

第４週「ゲーム」 

第５週「交流しましょう！」 

 

第１３３号                                      ２０１２年７月３１日発行 

 

木の会だより 
             木の会 HP     http://kinocai.web.fc2.com/                              

                                       携帯アドレス   http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

 

☆ 例会日程 ☆                                

                                                                   

 

 

   

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月 担当２班  

 

２日…講座室 「表してみましよう」 ✿3 匹のこぶた

９日…講座室 「３分間スピーチ」２班（役員会） 

２３日…講座室 「勉強会」✿セシウムって何？ まとめ 

３０日…イベント 納涼会  詳細別紙連絡 

 

 

９月 担当１班                     

 

６日…講座室 「勉強会」 ✿セシウムって何？ 発表      

１３日…講座室 「３分間スピーチ」 １班（役員会）  

２０日…講座室 「勉強会」 ✿テーマ未定 

２７日…講座室 「ゲーム」 

 

 

 

 

24年 5月から、このよう

な形で例会を行なってい

ます♪ 

 

１６日は 

お盆休み

です 
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☆ 行事予定 ☆ 

 

  谷 千春氏 講演会               木の会納涼会 

   日時：8月 19日（日）13:30〜15:30       日時：8月 30 日（木） 

      場所：生涯学習センター            場所：土間土間 新松戸店          

会費：会員 200円 非会員 300 円       会費：3500円（飲み放題つき♪） 

                                                       詳細別途ご案内予定                         

                      

  デフ協会主催 花火鑑賞会             デフ協会主催 ハイキング 

      〜流山市花火大会を一緒に見よう！              〜 流山市本町周辺を歩こう！                                       

   日時：8 月 25日（土）16:00〜                   日時：9 月 29日（土）雨天 30日 

      詳細後日                                       詳細後日             

   

  第 46 回全国ろうあ者体育大会 IN  CHIBA 

   日時：9月 13日(木)から 16 日（日） 

   場所：千葉市・船橋市・成田市・習志野市・市原市・冨里市 

    

 ☆行事に参加された方の感想です☆          

 ♥  ♥ 

 

 6月 7日【夢】主催のバス研修会に参加しました。朝から天気が良く、参加者 

  25名 現地参加 1名で出発しました。 

   流山インターから常磐道、圏央道、関越と進み、三芳 PAで休憩、その後、 

  喜多院へ。春日局化粧の間、家光誕生の間など江戸城から移築した建物等の見学 

  又、これらの建物は 7月から耐震補強工事のため、2年間閉鎖との事、運が 

  良かったねと話しながら、どろぼう橋へ。この橋は昔どろぼうが、橋を渡って 

  寺に逃げると町役人は手を出せないのでどろぼうが渡るという橋です。でも住職 

  がどろぼうに説教をしてどろぼうが真面目になって、橋を引き返したと言う事です。 

  見学が終わり、いよいよ楽しみの昼食です。割烹｢ささ川｣です。川越なので、 

  芋料理が多く、自分は食べる物がなく困りました。 

  食事が終わり、グループ別に分かれて市内見物です。先ず、蔵見世めぐり、さすが 

  城下町流山と規模が違うのに驚きました。菓子屋横町へ行くと城下町なので大きな通り         

  は直線なのに、裏道へ入ると曲がりくねって迷路のようです。駄菓子屋を大きくした 

  イメージの店が両側にあり、中学生の遠足と一緒になり賑やかでした。 

  市内見物も終わり、事故もなく帰路につきました。           

（M.K）                                 
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♥  ♥             

こんにちは。先月号でおのろけ全開だったちびたんことＡ子です。 

今回初めて大きな行事にサークル員として参加させてもらいました。 

サークルに入会して数ヶ月、参加する度に新しい手話表現を教えていただいたりして、稚拙

な手話を頼りに、聞こえない方たちとのコミュニケーションも少し出来るようになりました。 

「…でもイイのかも!?」これが映画を観た後の第一の感想です。 

映画の主人公の太田さんの周りに集まる方はろうの方ばかりではありません。 

手話とは縁の遠そうなサーファーの兄ちゃんも居ますが、誰もが皆、

太田さんと何とか話したがります。何故!?それは多分聞こえる・聞こ

えないよりも「話したい・コミュニケーションしたい!!」という気持

ちが強いのだと思います。サークルの時にも聞こえない方に話しかけ

る時、手話が分からない私は躊躇してしまう事も多いんですが、Ｔち

ゃんは決まって「大丈夫だから話してごらん」と言ってます。 

最近よくお話しさせていただくデフ協のおしゃれ番著Ａちゃんや、も

のすごくひょうきんな男性陣も…時には「本当に!?」なんて思う事もあるんですが、表現力

や発想力が大切とおもいます。文章を表す時に使う決まった形の手話を覚えるのは英語を覚

えるみたいなものですが、「例えば手話って漢字みたいなもの」という話をＴちゃんが話し

てくれた事があります。 

お寿司やさんの湯飲みに書いてある字って、魚の名前なんですが、魚＋青で鯖（サバ）・魚

＋葉で鰈（カレイ）みたくその物の特徴を分解して組み合わせる事で何となく伝わるかな…？

みたいな話。真相は分からないけれど、伝達とコミュニケーションをする事が目的ならこっ

ちの考え方もアリかも…なんて思ったりしました。 

まだまだ手話はヘッポコでも笑顔と好奇心はスーパー級です。 

今回は参加させていただいて本当にありがとうございました。 

これからもＴちゃんとサークルに参加して、沢山コミュニケーションしたいです。 

最後に当日会場内で声を掛けてくださった方々ありがとうございました。 

お土産に、お揃いのデザインの Tシャツを買ってもらいました。 

（A子） 

 

 

 

【珈琲とエンピツとは】 

映画の主人公は、静岡県湖西市にあるサーフショップ＆ハワイアン雑貨店の店長、太田辰郎さん 

ろう者である。３０年以上のキャリアを持つサーファーで、自らサーフボートを作る職人でもある。 

４年前、長年の夢だった自分の店を開いた。 

聞こえない太田さんが、お客さんをもてなす為に考えたのが、自ら愛飲するハワイの珈琲をサービス

する事。 

来てくれた人に、先ずコーヒーを入れ、ジェスチャーで勧める。 

そして、紙とエンピツで筆談が始まった。 
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 サ連について（県サ連） 

こんにちは、流サ連 2 年生になりました石焼ビビン婆です。いつもたくさんの報告やたく

さんの行事に、ご協力いただきましてありがとうございます(＾人＾) 

今年私の役割は事務局員（サ連会議、合同会議時の板書、議事録作成が主な仕事です。） 

と千葉県手話サークル連絡会の担当です。(以下県サ連と略します。)葛北ブロック会議に出

席し記録作成、県からの各種情報を受け配信の窓口です。 

県サ連は県内５つのブロック(中央・葛北・総武・東総・南総)に分かれ、共通の情報を配

信、近隣サークルとの情報交換、交流の場の提供などをしています。 

葛北ブロックとして２か月に 1 回、柏市教育福祉会館ボランティア室で会議があります。

葛北ブロックは、柏市・野田市・松戸市・白井市・印西市・流山市の 6 市から各 2 名ずつ出

席し、各市の行事等の情報、防災の取り組み、サークルとしての悩み？など短時間に積極的

に意見交換しています。手話を通して交流の輪が広がっていくことを実感♡♡しています。 

木の会のみなさん、これからもどうぞよろしくお願いします。 

石焼ビビン婆 梅昆布茶 

サ連とは？にお答えします。 

まず、サ連とは千サ連と流サ連があります。 

千サ連とは千葉県手話サークル連絡会という千葉県内の加盟サークルの団体です。 

流サ連は流山市手話サークル連絡協議会が正式名称です。 

会則の第２条（目的）には、「本会は、流山市デフ協会との連帯をはかり、市内サークルの交流を深

めると共に、地域の活動を促進し、聴覚障害者運動に寄与する」とあり、第６条（役員選出）には「役

員は各サークル１名以上選出する。」となっています。 

今年度は３サークルが２名・１サークルが未定の状態で、ほぼ６人の状態です。 

木の会からは２００２年の設立以来２名が参加し、代表 5回・事務局長 5回を受けてきました。 

年間、流サ連会議６回・デフ協会との合同会議６回が定例で開かれ、その他臨時会議などの議事録は

皆さんに配信されご覧頂いていますね (^_-)-☆ 

おおまかな仕事内容は各サークルの意見を出し合って統一をはかり、デフ協会と協議して活動する事

ですが、行事などの連絡や参加者の取りまとめも大事な仕事です。要するにデフ協会が全部のサーク

ルを回って協議したり、連絡や参加者を募ったりは大変なのでサークルの窓口として出来たのです

が、まだまだスムーズに機能しているとは言い難い状況です。 

皆様の疑問やご意見を取り入れ、年１回の勉強会、「手話サークルとは」「設置通訳とは」などもサー

クルからの要望があり企画しました。 

サ連とは手話サークル員皆様の要望や意見を実現する為に頑張っている会です、これからもそして１

度は役員を経験してみてはいかがですか？                  ふ・ふ・ふ 

 

 

♥編集後記♥    

 とある流行り本によると人間一日一食が体によいとか、夏本番頑張ってみようかな＼(*⌒0⌒)♪   

 さて、次号の「役員さんのお仕事紹介コーナー」は作る会編です♪        


